



Recherchen zu einem weiblichen Papst

Seit Jahrhunderten ist die Geschichte einer Frau, die im 9. Jahrhundert Papst gewesen sein soll, so populär wie umstritten. Marguerite Spycher erzählt von ihrer Spurensuche. Diese lässt nur einen Schluss zu: Es gab einen Papst Johannes, der offenbar nicht genehm war (und ist) – weil er eine Frau war.

Im Anschluss ans Inputreferat darf diskutiert werden.

Datum	Do, 5.6., 18.30-21 Uhr
Leitung	Marguerite Spycher
Ort	Abendweg 1, Luzern
Angebot für	Einzelmitglieder und alle SKF-Frauen
Anmeldung	sekretariat@skfluzern.ch www.skfluzern.ch

